

Ciudad

Mañana viernes, cena-homenaje a Marcelino Camacho

Tendrá lugar a las ocho y media de la tarde en el restaurante "Las Galeras"

REDACCIÓN. Guadalajara

Mañana viernes, a las ocho y media de la tarde, tendrá lugar en el restaurante "Las Galeras" una cena-homenaje al líder sindical Marcelino Camacho. Según afirma el comité organizador del acto, la iniciativa ha surgido de un grupo de personas «amplio, plural y diverso» que considera que es el momento adecuado para rendir homenaje a uno de los fundadores históricos del sindicato Comisiones Obreras: «Marcelino ha fundado, desarrollado y consolidado el proyecto más importante de emancipación social de nuestra historia reciente: CC.OO., un nuevo modelo sindical socio-político», se afirma en nota de prensa.

El comité organizador ha subrayado la importancia histórica de la figura de Marcelino Camacho destacando su concepción ideológica basada en la alianza entre las fuerzas del trabajo y la cultura y en el equilibrio entre



Marcelino Camacho.

la presión y la negociación para la consecución de los derechos de los trabajadores: «Su figura traspasa el ámbito estrictamente sindical y representa a toda una generación que ha jugado un papel determinante no sólo en la defensa de los derechos de los trabajadores, sino también en la defensa de los derechos políticos de todos los ciudadanos».

Concentración de delegados de Telefónica

En protesta contra la privatización de la empresa

A.M.R. Guadalajara

Los delegados sindicales de Telefónica en Guadalajara se concentraron el pasado miércoles ante el Gobierno Civil para protestar contra la privatización de la empresa, coincidiendo con la reunión de la Comisión de Industria del Congreso de los Diputados.

Los delegados, que no descartan realizar nuevas

movilizaciones, entregaron al gobernador civil un documento firmado por sindicatos, PSOE, IU y la UCE en el que detallan los riesgos de la operación que, en su opinión son: aumento de las tarifas, pérdida de empleo, orientación mercantilista de las telecomunicaciones, ralentización de nuevos servicios en la provincia y falta de atención a los ya existentes.

Los funcionarios vuelven a movilizarse para forzar la negociación colectiva

Anuncian concentraciones y una manifestación para el próximo día 27

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Los sindicatos CC.OO., UGT, SAE, SUP y UFP - CSI-CSIF se ha descolgado y SATSE no ha confirmado su adhesión- han anunciado un nuevo periodo de movilizaciones en el sector de la Administración Pública a fin de intentar desbloquear la negociación colectiva del sector de los empleados públicos. Según ha afirmado el secretario general del FeS-UGT, Hilario Escobar, tras las movilizaciones de finales del pasado año que concluyeron en una huelga general en la Administración, el Gobierno no ha movido ficha con el consiguiente perjuicio para los trabajadores: «Se trata de desbloquear la negociación colectiva porque ahora mismo todo está congelado, desde el salario hasta las condiciones de trabajo».

En la mesa general de negociación, convocada el



Imágenes como esta pueden volver a repetirse de no desbloquearse la negociación en el sector.

pasado viernes, los sindicatos solicitarán al Gobierno una subida salarial igual al IPC previsto para 1998 y la recuperación del poder adquisitivo perdido en 1997. En total, una subida

salarial del 11% para el próximo año.

En Guadalajara, se realizarán asambleas informativas en los centros de trabajo. Para hoy jueves, a la una de la tarde, está previs-

ta una concentración de delegados frente al Gobierno Civil. Las movilizaciones concluirán con una manifestación que se celebrará el próximo día 27, a las siete de la tarde.

FE-JONS celebra su V Congreso provincial

Se desarrollaron varias ponencias sobre acción política, municipal y organización

REDACCIÓN. Guadalajara

Falange Española de las JONS de Guadalajara celebró el pasado sábado su V Congreso Provincial en el que se debatieron distintas ponencias sobre organización, acción política y acción municipal.

Según informa en nota de prensa el secretario provincial de Comunicación de FE-JONS, Ignacio Menéndez, al

margen de las cuestiones internas, la ponencia de acción municipal fue el punto más atractivo del Congreso «pues el desarrollo de nuestra actividad está basado en la importancia de los municipios como parte fundamental de la participación de los hombres y mujeres de nuestra tierra en las tareas de construcción de una sociedad más libre y solidaria».

SAE clausura las jornadas sanitarias

Celebradas en el Hospital, versaron sobre la Ley de Prevención de Riesgos Laborales

REDACCIÓN. Guadalajara

El Sindicato de Auxiliares de Enfermería de Guadalajara (SAE), clausuró la pasada semana en el Hospital General las primeras jornadas sanitarias para auxiliares de Enfermería que se celebran en la ciudad, enmarcadas dentro del programa de formación continua del SAE. En ellas participaron profesionales jurídicos y del Hospi-

tal que debatieron las claves de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales, así como los derechos y obligaciones de los trabajadores.

Pilar del Río, responsable del SAE, ha afirmado que la experiencia «ha tenido una buena aceptación entre los profesionales del Hospital, que expusieron la necesidad de fomentar la celebración de nuevas jornadas».

EQUIPAMIENTO SOCIAL

EQUIPAMIENTO DEPORTIVO

EQUIPAMIENTO ESCOLAR

VIVIENDAS EN GUADALAJARA

4 DORMITORIOS CON GARAJE Y TRASTERO INCLUIDO

POR SOLO

79.900

PTAS./MES (CUOTA FIJA) IVA INCLUIDO

SIN ENTRADA

¡ULTIMAS VIVIENDAS!

MEMORIA DE CALIDADES:

FACHADA: De ladrillo cara vista y enfoscados, de medio pie, cámara de 6 cms. con aislamiento y tabiquería de ladrillo hueco cerámico.

PAVIMENTOS: Solado de toda la vivienda con baldosa de gres cerámico de 40x40 de primera calidad.

CARPINTERIA EXTERIOR: Aluminio lacado, con doble acristalamiento tipo Climait o similar, con copolizado compacto de aluminio incorporado. Persianas de P.V.C.

CARPINTERIA INTERIOR: Puertas interiores de paso macizas, de hoja chapada en madera de pino, barnizadas, de primera calidad, con herraje de manivela o similar, y puerta de entrada con cerradura de seguridad.

SANITARIOS: Aparatos sanitarios en cuartos de baño modelo "Victoria" de la marca Roca o similar.

INFORMA Y VENDE

GESTESA

C/ CAPITAN ARENAS, 23

TELNO: 21 48 94

Superficie Total: 90,00 m²